



XIII^e

BULLETIN MONUMENTAL

ET LITURGIQUE

DE LA VILLE DE LYON.

(SUITE ET FIN).

RÉGION CENTRALE.

XX.

SAINT-POLYCARPE.

Le clocher monumental projeté de cette riche église ne s'élève toujours pas. Des fresques viennent d'embellir la région concave intérieure de la coupole : elles sont d'un goût irréprochable eu égard à l'âge du monument. On devrait étendre la même décoration à l'arc apsidaire et au fond nu qu'il délimite. Ce serait un canevas tout prêt pour représenter le saint patron entouré de légendes grecques.

XXI.

SAINT-PIERRE.

A la fin de 1849, on a fait subir aux murailles intérieures de Saint-Pierre, une opération générale de regrattage, et l'on a